



TRAVAUX

# UN NOUVEAU VISAGE POUR LES BORDS DE LOIRE

Lancé en novembre 2017, ce projet d'envergure poursuit sa lancée avec une nouvelle phase de travaux : après la réhabilitation du square des Martyrs et la rue Pierre-Dépierre, c'est la place Aristide-Briand qui entame son lifting.

Publié le 11 septembre 2018

Roanne



Agglo



## Sommaire

Naviguez dans les chapitres de cette page

## Outils



Plus ouvert, plus lumineux, plus vert, le projet des Bords de Loire a pour objectif de devenir un véritable poumon vert et de permettre à la ville de Roanne de se (re)connecter à son fleuve.

## UNE ENTRÉE DE VILLE RÉNOVÉE

Les travaux du Square des Martyrs et de la rue Pierre-Dépierre sont désormais terminés. Un million d'euros aura été nécessaire pour réaliser ce lifting urbain. Désormais, face à l'emblématique monument aux morts (obélisque) se dresse une place moderne et arborée. Grâce à la démolition du mur de soutènement et à son remplacement par de larges escaliers descendant sur la rue Pierre-Dépierre, le square et les bords de la Loire respirent et s'ouvrent sur le centre-ville. En complément de cette rénovation urbaine, la Municipalité a fait le choix moderne d'un

trompe-l'oeil pour habiller les façades des immeubles situés au rond-point Dorian.

## **LES TRAVAUX S'ACCÉLÈRENT PLACE ARISTIDE-BRIAND**

Suite à la fermeture définitive du quai Maréchal Leclerc à la circulation, les travaux vont s'accélérer place Aristide-Briand : une fois la pose des réseaux terminée, place à l'installation des pièces maîtresses d'aménagement. Un miroir d'eau agrémentera les lieux et amènera de la fraîcheur. L'installation d'un arbre à vent permettra d'alimenter les candélabres en énergie éolienne. Trois kiosques (un pour la restauration, un pour les jeux, et un local technique) seront installés sur l'ancien quai Maréchal Leclerc devenu zone piétonne. L'aménagement paysager de la place, agrémenté de nombreux jeux, sera mené de front avec celui des bas-ports. Cette zone en bord de fleuve proposera une véritable offre de loisirs et d'équipements sportifs d'ici l'été 2019. Encore un peu de patience pour profiter d'un nouvel espace de verdure et de loisirs... en toute zénitude.



SIGNALER UNE ERREUR SUR CETTE PAGE

